



# Trabajador murió al interior de la Cámara de Diputados



Un trabajador de la Cámara de Diputados falleció al interior del recinto legislativo tras sufrir un paro cardio-respiratorio a los 72 años de edad. Se trata de **Jesús Soto González**, quien murió cerca de las 7:30 horas de este martes 21 de marzo.

El presidente la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en San Lázaro, **Ignacio Mier Velazco**, lamentó los hechos y expresó su pésame a la trabajadora Laura Jiménez Vera, esposa del finado. “La Cámara de Diputados fue su segundo hogar y seremos solidarios en estos tristes momentos. Descanse en paz”, expresó el morenista.

Por su parte, la cuenta de Twitter de la Cámara de Diputados también expresó sus condolencias. “Las y los legisladores de la LXV Legislatura lamentan el sensible fallecimiento de Jesús Soto González, **trabajador en el área de multiservicios** de esta H. Cámara de Diputados. Deseamos pronta resignación a sus familiares y amigos”, se lee en el comunicado. [...]